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Расходование средств регионального Фонда
развития Приангарья до сих пор вызывает
споры
Оценивая деятельность председателя фонда, депутаты Заксобрания Иркутской области за короткий срок
меняют мнения.

Речь идет о решении Комиссии по регламенту, которая усмотрела нарушение депутатской этики Алексеем
Козьминым. По итогам одного из голосований признано, что нарушения со стороны Козьмина не было. Через
несколько дней на повторном заседании парламентарии пришли к выводу, что все же было. Что же заставляет
депутатов менять точку зрения?

Не дают законодателям покоя деньги, которые Иркутской области пожертвовала Восточно-Сибирская газовая
компания, оттого и продолжаются споры вокруг президента фонда развития Приангарья Алексея Козьмина.
Сперва комиссия по регламенту решила, что Алексей Козьмин депутатской этики не нарушал. Тогда вопрос о
нарушении Козьминым правил повторно вынесли на рассмотрение комиссии. Инициатор - Антон Романов. Он
заявил, что его коллега нанес ущерб Иркутской области, авторитету ЗС в результате действий на посту
исполнительного директора регионального Фонда развития Приангарья в ситуации с пакетом акций
«Верхнечонскнефтегаз». По мнению Романова, средства должны были поступить в бюджет. Но у Алексея
Козьмина на этот счет свое мнение: "Я считаю, что это связано не столько с расходованием средств фонда,
сколько с тем, что есть депутаты, которым есть чем отчитываться перед избирателями, а есть те, кто не
работали и им отчитываться нечем, и теперь им нужен пиар, нужен скандал, нужны громкие разбирательства".

Разбирательства, наверное, будут еще продолжаться. Между тем, депутаты ЗС, которые работали в
областном парламенте и в те времена, когда прежняя администрация Иркутской области продала ТНК ВР
пакет акций Восточно-Сибирской газовой компании за 176 миллионов рублей, тогда промолчали. При этом все
признавали: цена сделки слишком низкая. Теперь же, когда деньги от добровольного пожертвования ВСГК
расходуются на нужды жителей Иркутской области, законодателям это не нравится. "Мне кажется, что есть
люди, которые очень обижены тем, что их не допустили к расходованию этих средств, а они хотели бы их
использовать по своему усмотрению. Между тем, все средства направлены на социальные нужды, все они
остались внутри Иркутской области", - сказал Алексей Козьмин.

Руководитель Фонда Алексей Козьмин еще в ноябре отчитался, откуда взялись деньги, которыми располагает
эта структура. Доложил и о том, куда потратили средства. Во втором полугодии на счет Фонда развития
Приангарья поступило 692 миллиона 332 тысячи рублей. Из них 691,5 миллион - это добровольные
пожертвования ВСГК. Оно было перечислено на развитие социального и экономического состояния Иркутской
области. Расходовали деньги следующим образом: восстановление Харлампиевского храма (50 миллионов
рублей), покупка и монтаж легкоатлетического оборудования для стадиона технического университета (20
миллионов), содержание мини-футбольного клуба "Звезда" и участие его в соревнованиях (55 миллионов),
капремонт стадиона "Локомотив" - 10, строительство спорткомплекса техникума физкультуры - 150
миллионов, на возведение паромной переправы Баяндай - Еланцы - МРС - 30 и так далее. На сегодняшний
день остаток денежных средств - 117 миллионов.
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